
Hallo ihr zwei,

Herzlichen Dank für das Lob, aber  vorallem für die Kritik.
Es freut mich sehr das es euch gefällt.

-nahtlos-. Ich dachte es passt rein von der Aussage sehr gut in diesen Text, allerdings stimme ich euch zu,
das es schon ein wenig raussticht. Ich trenne mich schwer davon (vll.auch weil ich ein faible für das wort
habe).hmm muss ich nochmals überdenken. 


Also Danke nochmals und ich werde mal nach einer Alternative schauen.

LG
Ezil

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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